

Comunicado a la opinión Pública

19
Julio



Cordial Saludo...

Quiero informar a la comunidad del corregimiento El Cabuyal, en especial a nuestros 531 suscriptores, que el pozo de suministro de agua ha presentado graves problemas, debido a una falla geológica que afectó sus filtros, es decir que hubo un movimiento en el subsuelo que intentó cerrarlo...

Desde que fuimos notificados de esta situación, hemos estado trabajando permanentemente, no solo desde la parte operativa, donde se han ejecutado diferentes alternativas para recuperar el pozo sino desde la parte administrativa, en la consecución de recursos económicos, dado que esta situación nos ha exigido hacer importantes inversiones para cubrir esta emergencia.

Quiero agradecer a nuestros usuarios su paciencia, decirles que seguimos trabajando por una pronta solución, que se continuará con el plan de contingencia, es decir suministro de agua con carrotanques, sea esta la oportunidad para agradecer también a los gestores sociales que nos han ayudado en la atención a la comunidad y gestionando más apoyo con los diferentes ingenios como Mayagüez e Incauca.

Estaremos informando en qué momento se podrá restablecer el servicio de acueducto, muchas gracias...

En Emcandelaria somos parte de ti!...

Sara Eva Mendoza Domínguez
Gerente
Emcandelaria ESP